

Alcanza Miguel Alonso metas de su Gobierno

El Sol de Zacatecas

POR JUAN CASTRO

ZACATECAS, Zac. (OEM- Informex).- Rumbo a cumplir los primeros cuatro años al frente del Gobierno del estado, el Titular del Poder Ejecutivo, Miguel Alonso Reyes, realizó una evaluación de las metas que han sido alcanzadas en cada uno de los ejes.

Lograr un Zacatecas Seguro, Justo, Productivo, Unido y Moderno, fueron los compromisos que el mandatario estatal asumió a su llegada al Ejecutivo.

A fin de lograr un Zacatecas Seguro, en el tema de seguridad pública, se han construido cinco Unidades Regionales de Seguridad, una Compañía de Infantería No Encuadrada, un Batallón Militar y se han realizado diversas gestiones ante el Gobierno federal para que la Marina tenga presencia en el estado.

Gracias a estas acciones y con una inversión superior a los 3 mil millones de pesos, se ha logrado mejorar la seguridad en todos los rincones del estado.

En el eje Zacatecas Justo, la actual administración ha realizado importantes esfuerzos para disminuir los

índices de pobreza y a través del programa vertebral de la política Social, Superación de la Marginación (Sumar) se ha logrado apoyar la economía familiar.

Gracias al apoyo del Gobierno federal 14 municipios zacatecanos tienen acceso a los recursos de la Cruzada Nacional contra el Hambre y con la entrega de uniformes escolares, becas, apoyos a la dieta rural y de vivienda, se han coordinado los esfuerzos a favor de una política social bien integrada.

En el tema económico, Alonso Reyes destacó la atracción de más de ocho empresas de inversión asiática y la superación en las metas de generación de empleos.

Con la inauguración del Gasoducto, añadió, se espera lograr la tan anhelada industrialización de Zacatecas a fin de mejorar las condiciones económicas de las familias.

Finalmente Alonso Reyes, reconoció que ante los retos que enfrenta la entidad, redoblará los esfuerzos para consolidar las bases del despegue económico de la entidad y superar con creces cada una de las metas establecidas en los cinco ejes de Gobierno.





FOTO: EL SOL DE ZACATECAS / OEM INFORMEX

» EL GOBERNADOR zacatecano cumplirá los primeros cuatro años de su mandato.